

— Le 20 septembre est décédé à La Broquerie M. Charles-François-Xavier Langlais, ancien zouave pontifical. Il a été frappé par un automobile et est mort peu après. Le défunt avait fait partie du premier contingent appelé par Pie IX. Il reste encore trois autres anciens zouaves au Manitoba : M. N. Bergeron, à Saint-Boniface; M. J. Lecomte, à Winnipeg; M. F. Parent, à Saint-Jean-Baptiste. Un seul autre survit dans l'Ouest : M. F.-X. Boileau, à Edmonton.

— Le dimanche après-midi, le 16 septembre, a été béni au cimetière de la cathédrale par S. G. Mgr l'Archevêque le monument dédié à la mémoire des dix victimes de l'incendie de l'ancien collège le 25 novembre 1922. Le R. P. O. Lacouture, S. J., qui était alors préfet et qui avait sonné l'alarme, prononça une allocution de circonstance.

— Le 22 septembre S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Regina, a remis à l'honorable Juge R. Rimmer, doyen des Juges de la Saskatchewan, et à l'honorable J. M. Uhrich, M. D., ministre de la Santé, les insignes de Chevaliers de Saint Grégoire le Grand. L'honorable Juge Turgeon a reçu le même honneur il y a quatre ans.

— S. G. Mgr Ignace Dubowski, ancien évêque de Luck, en Pologne, et évêque titulaire de Philoppopolis, a visité ce mois-ci ses compatriotes polonais du Manitoba.

— La première grand'messe a été chantée dans la chapelle de Pine Falls le 7 octobre. Cette chapelle est dédiée à sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus. Elle est desservie par les prêtres de Saint-Georges.



R. I. P.

— — — — —

— R. P. Auguste Husson, O. M. I., décédé subitement à Edmonton.

— R. P. Victor Pauzé, S. J., ancien professeur au Collège de Saint-Boniface, décédé à Montréal.

— Lady Dubuc, née Anna Hénault, veuve de Sir Joseph Dubuc, décédée à Winnipeg et inhumée à Saint-Boniface.

— Mlle Elise Desmarchais, bienfaitrice du collège-séminaire de Saint-Boniface, décédé à Montréal à l'âge de 84 ans.

— M. Aristide Rocan, décédé à La Broquerie. C'était un des pionniers de la paroisse.

— M. Antoine Gauvin, imprimeur des "Cloches" pendant près de 20 ans, ancien maire de la ville et échevin pendant 34 ans, décédé à Saint-Boniface.